

BAB V

PENUTUP

Dari penjabaran fakta analisa dan uraian analisis yang telah dilakukan sebelumnya, maka pada akhir penulisan ini akan disimpulkan beberapa hasil identifikasi daya tarik Desa Sibanggor Julu sebagai Wisata Desa, serta memberikan masukan-masukan/rekomendasi dari hasil analisis yang didapat berdasarkan kondisi nyata di lapangan.

5.1 Kesimpulan

Kajian wisata Desa Sibanggor Julu sebagai Wisata Desa dilihat dari 3 (tiga) aspek, yaitu *Something to See* atau sesuatu yang terkait dengan atraksi yang dapat dilihat di Desa Sibanggor Julu, *Something to Do* atau sesuatu yang terkait dengan aktivitas wisatawan di Desa Sibanggor Julu dan *Something to Buy* atau sesuatu yang terkait dengan Cenderamata yang dapat dibeli sebagai buah tangan pribadi wisatawan terhadap Desa Sibanggor Julu dan Sesuatu apa yang bisa dibeli berupa makanan khas daerah.

1. Berdasarkan hasil analisis Wisata pedesaan memiliki Daya Tarik yang sangat menarik dan kurang menarik, dan dapat disimpulkan bahwa Desa Sibanggor Julu memiliki Daya tarik yang sangat menarik (mendukung) terdiri dari beberapa Daya tarik yaitu Gunung Sorik Marapi, *Sampuran* (air panas), *Gordang Sambilan* (alat tradisional), Rumah Ijuk, *Bagas Godang*(balai pertemuan), Anyaman Tikar dan *Alame* (dodol mandailing) Sedangkan untuk daya tarik yang kurang menarik (mendukung) terdiri dari sawah (kebun), berfoto, mendaki, *Marsialapari* (gotong royong) dan *Bulung Gadung na iduda* (ubi tumbuk).
2. Dapat disimpulkan bahwa Desa Sibanggor Julu memiliki daya tarik wisata sebagai Wisata Desa dengan potensi-potensi wisata yang sudah teridentifikasi.

Jadi, dari hasil analisis penelitian dapat disimpulkan bahwa Desa Sibanggor Julu memiliki daya tarik wisata sebagai Wisata Desa dengan potensi-potensi wisata yang sudah tersedia.

5.2 Rekomendasi

Ada beberapa hal yang dapat direkomendasikan dari hasil penelitian ini diantaranya :

1. Perlunya partisipasi masyarakat dalam meningkatkan potensi daya tarik wisata .
2. Peran pemerintah dalam bentuk memberikan pikiran dan materi untuk meningkatkan potensi daya tari wisata Desa Sibanggor Julu. Seperti Pemerintah membuat pelatihan atau sosialisasi kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga lingkungan

Berikut berupa tindak lanjut penelitian atau studi lanjutan. sehingga potensi daya tarik yang sudah teridentifikasi ini perlu dikembangkan dan dikemas Perencanaan Pengembangan Desa Sibanggor Julu menjadi Wisata Pedesaan di Kabupaten Mandailing Natal. Dengan dibuatnya strategi perencanaan pengembangan, diharapkan semua potensi daya tarik wisata yang ada di Desa Sibanggor Julu dapat di kembangkan secara berkelanjutan, serta menjadi alternatif pilihan berwisata yang ada di kabupaten Mandailing Natal bagi wisatawan.